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Compte-rendu Réunion du Conseil d’administration de l’ABCD Aulnat du 3 avril 2024 

 

Membres conviés : 

Willy COLE Président / resp. com. logistique Présent 

Sarah LAGORCEIX Présidente adjointe / resp. com. jeunes Présente 

Sylvaine GUILLOT Trésorière Présente 

Michaël MARTIN-DIT-LATOUR Trésorier adjoint Excusé 

Régine HOUX Secrétaire Excusée 

Jean-Paul ROUSSEL Secrétaire adjoint Présent 

Noëlie SOUQUIERES Responsable commission communication Présente 

Sébastien VIZET Responsable commission compétitions Présent 

Willy BENAVIDES Membre Présent 

Olivier CATALOT Membre Excusé 

Mélanie DARTAYRE Membre Excusée 

Justine EGLIZOT Membre  Présente 

Lucie GIRAUD Membre Présente 

Mattéo IMBERT Membre  Excusé 

Pierre MAGINIER Membre Excusé 

Elia PREVOST Membre Excusée 
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1. Présidence 

Point dates confirmées : 
- Tournoi de mai les 4 et 5 mai. Les inscriptions se sont fortement accélérées en mars, au point 

que le tournoi est désormais complet. J-Paul rappelle que le RGC autorise de finir plus tard le 
samedi, ce qui permettrait de prendre plus de joueurs (3 ou 4 séries de plus, soit jusqu’à 64 
joueurs), mais ce serait au détriment de la soirée. Vu que ce tournoi a été défini ainsi, et pour 
le côté convivial, on ne change pas. Côté buvette, les nouveaux croque-monsieurs ont été 
très appréciés ! Prévoir autant de classiques que de spéciaux (50% classiques, 25% chèvre 
pesto, 25% bleu noix). Pour le reste, pas de changement (tartines, pizzas, salade sans 
fromage, hot-dogs, gaufres, cookies, citronnade, etc). On pense prendre une tireuse à bières 
(confirmer que Dom’Caviste ne peut pas pour cette fois, puis voir avec Olivier pour qu’il s’en 
occupe). Retour du lot d’accueil : verre du club blanc + bon thé/café. Contacter le CoDep 
pour les tablettes et leur parler talkie-walkie (JP). Courrier à faire pour la mairie pour venir à 
des remises de récompenses (reprendre celui d’octobre, commission communication). Pour 
la soirée, on oublie le cocktail, trop de reste / pas rentable. Se renseigner sur le 
fonctionnement de la sono dans le hall (Willy C.). Relance des bénévoles à faire (mail JP + 
aller en démarcher individuellement). 

- AG le 4 juillet, à discuter à la prochaine réunion. 
- Toutankhânon le 9 août. Déclaration poona à finaliser + à créer sur BadNet. On tente de 

prendre 45 paires plutôt que de limiter à 30. 1 poule unique de 5 + 10 de 4. 
 
Point calendrier : seule indispo d’avril, mardi 9, don du sang ; jours fériés de mai = pas 
d’entraînement jeunes le mercredi 8 mai, ouverture si volontaire le jeudi 9, pas d’entraînement 
adultes le lundi 20 ; juin théâtre / gym, Willy doit nous rappeler les dates. Calendrier des dates à 
communiquer à l’ensemble du CA dès qu’on l’a la saison prochaine, pour préparer plus efficacement 
ces cas. 
Autre salle : tout est prêt, mais il manque le nécessaire à la pratique du bad’ (poteaux / filets). 
 
A réfléchir pour un 100% DH (Aulgagars ?) la saison prochaine. 
 
 

2. Trésorerie 

Aulnanas : 291,50 (inscription) + 371,42 (buvette) - 294,14 (dépenses) = 368,78€ de bénéfices 

Bilan volants à date : environ 9.000€ de dépenses cette saison pour 3.000€ de vente jusque-là. A 

noter qu’on a plus d’équipes d’IC. Il faudra augmenter la saison prochaine. Aussi, on établira un stock 

et on en suivra l’évolution précisément pour être sûr que l’augmentation sera suffisante. 

 

3. Commission Jeunes 

Rien à dire de particulier. 

 

4. Commission Compétitions  

Judicaël viendra le 16/04, 19h, pour nous aider à monter le dossier entraîneur. 
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5. Commission Communication 

Présentation des packs partenaires par Justine. 

Discussion maillot, sublimation, futur ? => News post-réunion : Marvin arrête ces maillots, à réfléchir 

à une autre solution à présenter en fin de saison ! 

Discussion partenaires, entre les actuels, les potentiels et ceux qu’on pourrait démarcher. 

 

6. Commission Logistique 

Besoin de nouveaux membres ! :) 

 

7. Divers 

Rémi souhaite reprendre sa licence pour la fin de saison et se demandait quel tarif on proposait à ce 

moment de l’année. En avril, pas possible de prendre la licence « estivale » de la fédé, valable qu’à 

partir du 1er mai. On en profite pour en déterminer le tarif : 40€ (25 pour la fédé, 15 pour nous). 

 

La prochaine réunion du CA sera fixée au 15, 22 ou 29/05 (sondage WhatsApp). 


